

知らされない真実・・・本当は非常に危険な法案です。

国籍法改正案

国籍法改正案とはいったい何？

日本人男性が外国人女性との子供を認知さえすれば、その子供は日本国籍を取得可能という法案。実質的に扶養義務もなく、結婚も不要です。また、科学的な親子の真偽検証(DNA鑑定)がなく法務省も一人で何百人でも認知可能と言っています。

きっかけは…

本人(日本人)の父と外国人の母の間に生まれた子供(1)が、出生後に父から認知されても父母が結婚していなければ日本国籍を認めないことは違憲と最高裁で判断されたためである。

本来、この法案ではかわいそうな子供の救済だけをすればいいものを、**偽装対策²をまるでやってないザル法案**であることと**実質的に扶養義務がない**ことが問題であり、これらが大きな問題を引き起こすと考えられている。

- 1…逆の場合、日本人母と外国人父の場合は母子確認ができるため問題ではなかった。
- 2…偽装対策として、親子写真提出などが示されていますが、写真の偽装なんてイマドキ、パソコンに少しでも強い人なら簡単に出来てしまう代物。なお、罰則も軽く懲役1年以下・罰金20万円以下と緩すぎいため、抑止効果がありません。

で…どうなるの？

A. 治安悪化や財政的な問題が指摘されています。

日本国籍の取得に手を貸す、ヤクザなどの偽装認知ビジネスが活発に。

日本国籍を取得した私生児とその母、家族や親戚が日本にみんなで移住。

海外の売春街などに居た母子たちが申請・移住。エイズ被害拡大の恐れも

ホームレスや貧しい日本人男性が血縁のない母子の「認知」を承諾。

低モラル・低所得の外国人が増えることによる**治安悪化や生活保護世帯の急増によりただでさえ危ない日本の財政が破綻することが懸念されています**。また、認知された子供は選挙権も貰えて、国会議員・警察官・自衛隊員にもなれます。彼らは祖国でもない日本のためにしてくれるでしょうか。全員ではないとしても、殆どは日本よりも祖国のために何かをしようと考えるほうが自然です。

日本は暮らしているとそこまで感じなくても、世界の中では非常に裕福で恵まれている国ですから、こういうことが普通に起こります。また、先に同様の法律が施行されたドイツ(既に再改正されました)でもこのような事例があります。

どうせ、あの麻生自民党が悪いんでしょう？

A. いえ違います。公明党・民主党(一部)が推進しています。右欄に政党別の対応をまとめてあります。

ここまで知ったあなたに質問します。

あなたはこの法案に賛成できますか？

お子さんや子供に胸を張って「私たちは日本をよくしたよ」といえますか？

「国籍法」以外にも外国人参政権、国籍選択制廃止、重国籍の容認などの危険な法案が公明党・民主党などから出されています。紙面の都合でこれでも“一部”しか伝えられません。詳しくはインターネットのサイトでご確認ください。

<http://www14.atwiki.jp/shinkokuseki/>

各政党の対応

公明党 発案・推進

前述したとおり、言い出したのは公明党議員ですし、機関紙やHPなどでは党をあげて支持を表明。

民主党 協力・推進(一部除く)

【衆議院】同日に採決だった「金融機能強化法」などは審議拒否をするも、国籍法改正案だけはあっさり可決。

【参議院】千葉議員(参議院法務委員会理事)に参議院議員の賛否方針を一任させ、**国民新党や一部議員からの慎重審議にも応じず成立させる**。

党内の一部からは慎重論もでたが、具体的に動き出すことはなかった。

自民党 やる気無し・一部反対

【党内】保守派議員なしで党内通過、流れ作業で内閣サイン。

【衆議院】保守派32名が慎重審議を要望するも、「閣議承認」を理由に可決。

【参議院】11名の退席者を出しながらも、「党議拘束」により可決。

国民新党 反対

党をあげて反対。

最後に富士山の写真を入れておきます。美しい日本を守りませんか？



[おことわり]このチラシは特定の政治団体とは一切関係の無いこの問題に危機感をもつ一般の市民が作成したチラシです。